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  Комитет Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и
природопользованию продолжит в 2024 году работу по развитию системы
агрострахования, — заявил председатель Комитета Александр Двойных на
пресс-конференции 26 декабря.

  «Мы видим положительную динамику в агростраховании – и считаем, что это
правильный, цивилизованный способ защиты аграриев в регионах, где риски
возникновения ЧС более высокие, – заявил сенатор Александр Двойных, отвечая на
вопросы СМИ в пресс-центре «России Сегодня». – При этом мы не хотим оставлять
страховые компании и аграриев один на один: Комитет ведет мониторинг, и уже многое
сделано для выстраивания нормальных отношений между аграриями и страховыми
компаниями. В следующем году эту работу продолжим». При этом Александр Двойных
отметил, что, на его взгляд, «ожидания от агрострахования пока полностью не
удовлетворены».

  «Значение внимания Совета Федерации к процессу становления системы
агрострахования в нашей стране трудно переоценить, – прокомментировал президент
Национального союза агростраховщиков Корней Биждов. – После того, как в 2018 году
Совет Законодателей и лично председатель Совета Федерации Валентина Матвиенко
поставили эту задачу, застрахованные площади сева нашей стране выросли в 9 раз и
приближаются к 11 млн га. В том числе, дополнительный импульс развитию
агрострахования был придан введением с 2022 года упрощенной программы
страхования урожая на случай утраты при ЧС, что стало возможным благодаря
законодательной инициативе в том числе группы сенаторов аграрного Комитета СФ. В
2023 году НСА ожидает достижения максимального темпа годового прироста
застрахованных площадей за последние 5 лет – он составит около 40%».

  «Внимание аграрного Комитета Совета Федерации к вопросам агрострахования в
уходящем 2023 году было интенсивным и плодотворным, что НСА непосредственно
ощутил в своей работе, – отметил президент НСА Корней Биждов. – Акцент был сделан
на выявлении проблемных зон, где необходимо принятие организационных мер. Вопросы
страховой защиты АПК рассматривались на серии семинаров-совещаний с регионами
всех федеральных округов РФ, с участием НСА, которая завершилась в начале 2023

 1 / 2



Аграрный Комитет Совета Федерации продолжит работу по развитию системы агрострахования в следующем году
27.12.2023 13:11

года. В апреле вопрос развития агрострахования был включен в повестку выездного
совещания “О развитии агропромышленной инфраструктуры, строительства и
жилищно-коммунального комплекса в Карачаево-Черкесской Республике”, которое
прошло под председательством первого зампредседателя Совета Федерации Андрея
Яцкина, что вызвало большой интерес и внимание в республиках Северного Кавказа, где
страховые механизмы еще находятся на стадии апробирования. В июле выездное
заседание аграрного Комитета СФ в Архангельской области рекомендовало
Минсельхозу России провести выявление проблем, препятствующих
сельскохозяйственному страхованию в Арктической зоне, и подготовить
соответствующие предложения по их решению, – это обсуждение состоялось с участием
НСА. В ноябре аграрный Комитет Сената провел совещание об итогах работы по
развитию агрострахования с господдержкой в 2023 году и дальнейших планах по
развитию системы с привлечением всех курирующих федеральных госорганов,
представителей регионов и Национального союза агростраховщиков. Сейчас на очереди
– подготовка рекомендаций по результатам масштабного опроса органов АПК субъектов
РФ о проблемах, препятствующих развитию агрострахования, который был проведен
аграрным Комитетом СФ в уходящем году, и итоги которого сейчас подводятся».

  «Национальный союз агростраховщиков готов к дальнейшему взаимодействию с
аграрным Комитетом Совета Федерации по всем вопросам, требующим принятия мер со
стороны страховой составляющей системы агрострахования с господдержкой», –
подчеркнул Корней Биждов.

  

Википедия страхования
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